

# *Gobierno colombiano respaldará integración social de las FARC-EP*

---



La Habana, 23 jun (RHC) Humberto de la Calle, jefe de la delegación gubernamental en el proceso de paz, afirmó que el gobierno colombiano da garantía de total seguridad a los integrantes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) y respaldará su incorporación a la sociedad.

Poco después de la firma de un acuerdo para el cese al fuego y de hostilidades bilateral y definitivo en La Habana entre ambas partes, De la Calle ofreció una conferencia de prensa en la cual ratificó que la puesta en marcha de ese dictamen repercutirá de manera positiva en toda la región.

También destacó que lo importante es que ese acuerdo es una proyección positiva a lo cual será un pacto irreversible para concretar la paz definitiva en Colombia, y reiteró su total respaldo a la incorporación de los integrantes de las FARC-EP a la sociedad civil de Colombia.

Dijo además que las bases del pacto recibirá el apoyo de la Corte Constitucional del país e instó a todo el pueblo colombiano a trabajar para hacerlo realidad y dejar atrás más de 50 años de conflicto.

Por otro lado, las plataformas Marcha Patriótica (MP) y Congreso de los Pueblos celebraron ese acuerdo sobre cuestiones claves para finalizar el conflicto entre ambas partes, tras el anuncio oficial desde Cuba.

"El país despertó con la esperanza de la paz, con una de las noticias más relevantes desde el inicio de los diálogos en la capital cubana entre representantes gubernamentales y de las FARC-EP", subrayó MP en un comunicado.

Se trata de un paso histórico, añadió dicha convergencia con ecos en casi la totalidad de los departamentos, liderada por la excongresista y defensora de derechos humanos, Piedad Córdoba.

En tanto, medios venezolanos resaltan el acuerdo firmado entre las dos parte para alcanzar la paz luego de casi 60 años de guerra. Las FARC-EP y el gobierno presidido por Juan Manuel Santos, lograron un pacto sin precedentes, en el que se aúnan los más altos principios y el respeto a los derechos inalienables del pueblo colombiano, destacó el periódico Correo del Orinoco.

Ese mismo medio resalta que se crearán 23 zonas, que tienen como objetivo la dejación de armas y la reincorporación de la vida civil de los guerrilleros.

Asimismo el gobierno costarricense felicitó a su par colombiano y a las FARC-EP por el acuerdo firmado en La Habana sobre el cese el fuego bilateral y definitivo.

"El Gobierno de la República de Costa Rica felicita al Gobierno de Colombia y a las FARC-EP, por el acuerdo anunciado este 23 de junio, en la ciudad de La Habana, Cuba, como exitosa culminación de las negociaciones para el cese al fuego bilateral y definitivo en Colombia, paso previo a la firma de un acuerdo de paz", señala el comunicado oficial, divulgado por la cancillería tica.

Destaca, además, que el Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto de Costa Rica expresa su congratulación y felicita a las partes involucradas por sus esfuerzos para llegar a resolver las diferencias por la vía democrática.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/97909-gobierno-colombiano-respaldara-integracion-social-de-las-farc-ep>



**Radio Habana Cuba**